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　令和5年５月20日（土）、ホテルカデンツァ東京において、第29 回練
馬区商店街振興組合連合会（振連）通常総会、第72 回練馬区商店街連合
会（商連）通常総会を開催しました。総会後は、商連・振連の合同懇親会と
して、令和元年以来、４年ぶりに開くことができました。来賓をお招きし、会
員の皆様と食事をしながら懇談を楽しむひと時となりました。

区商連は区内最大の商業団体として、商店街の活性化
のため様々な取り組みをされています。今年は「ねりま
推し」として、大きなイベントが目白押しです。これを契
機に、より一層皆様が前に進んでいただきたい、という
思いでいっぱいです。区としても積極的な商店街の皆
様の活動をぜひ支援させていただきたいと思います。生方宏昌 産業経済部長

にぎわい補助金はコロナ前の状況に戻っており、今年
度は130を超えるイベントが区内で開催される予定で
す。どうやったらお客様に喜んでいただけるか、商店街
が賑わうのか、皆様と一緒に区も考えながら支援させて
いただきます。また、今年度よりデジタル化に向けた専
門家派遣を予定しているので、ぜひご活用ください。髙橋雄貴 商工観光課長

商店街が元気だと街が明るくなると思っています。
PayPayを利用したキャンペーンが実施されますが、一
般の方に広く行き渡るのは、区商連で実施するプレミア
ム付商品券だと思います。日経平均が3万円を超えま
したが、個々のお店は非常に厳しいという話をお聞きし
ます。皆で知恵を出し合って、発展してまいりましょう。藤井たかし 練馬区議会議長

ようやく新型コロナ感染拡大防止の公的な制限が解除
され、以前の日常を取り戻しつつあります。連続４年目
となるプレミアム付き商品券事業（約２億円）、６月から
始まるキャッシュレス決済20%ポイント還元キャンペー
ン（８億円）は、お客様のメリットはもちろんのこと商店
街にとっても大きなチャンスです。45億円以上の購買
力を商店街の活性化につなげていきましょう。小川善昭 会長

先日、豊島園駅のリニューアル記念セレモニーがあり、
6月16日にハリーポッターの施設がオープンします。
ゆくゆくは300万人が訪れると予想されており、練馬
区の世界デビューになると思っております。11月19日
には全国都市農業フェスティバルを開催いたします。
区議会、国会のお力添えをいただきながら、皆様と我
が街練馬をもっともっと発展させていきたいと思います。前川燿男 練馬区長

４月から始まったNHK連続テレビ小説「らんまん」の気
運醸成を目指して、放送前に区商連が「朝ドラ応援プ
レゼントキャンペーン」を実施しました。区商連として
は初めてのデジタル方式です。時代にあった商いの在
り方を模索し続け、地域に根差した様々な商店があっ
てこそ、活気ある街、安心して住める街が成り立ちま
す。それが地域の発展につながるものと信じております。小川善昭 会長

総  会 懇親会挨拶・祝辞の要旨 挨拶・祝辞の要旨

第29回 練馬区商店街振興組合連合会　　第72回 練馬区商店街連合会

合同懇親会の様子

通常総会の様子

開会式
午後２時より、江村健二副理事長の司会進行のもと、振連・商連の開会式が行われました。小
川会長に続き、来賓の生方練馬区産業経済部長、髙橋商工観光課長より挨拶をいただきました。

第29回 振連通常総会　議案は原案どおり承認・決定
　振連第29回通常総会は、午後2時15分より司会の石川大副理事長のもと、議長は江村健二
副理事長を選出し、議事に入りました。令和４年度の事業報告（議案第１号）、収支決算（同第２
号）、監査報告（同第３号）、商品券発行報告（同第４号）について異議なく承認されました。令和
５年度の事業計画（案）（同第５号）および収支予算（案）（同第６号）についても異議なく決定し、
振連総会は終了しました。

第72回 商連通常総会　議案は原案どおり承認・決定
　商連第72回通常総会は、振連総会終了後の休憩をはさみ、午後３時15分に、江村健二副会
長の司会により開会されました。議長に鈴木政信副会長を選出し、議事に入りました。令和４
年度の事業報告（議案第１号）、収支決算（同第２号）、監査報告（同第３号）は異議なく承認され
ました。令和５年度の事業計画（案）（同第４号）および収支予算（案）（同第５号）についても異議
なく決定し、商連総会は終了しました。

通常総会  合同懇親会を開催
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社会福祉法人
東京福祉会江 古 田 斎 場
TEL 03-3958-1192  FAX 03-3958-4468
ホームページ  http://www.fukushikai.com

練馬区小竹町1—61—1
（西武池袋線江古田駅北口徒歩2分）

【練馬区指定葬儀場】

※ご自宅・東高野会館・寶亀閣・橋戸会館・落合斎場・戸田斎場の葬儀も施行いたします。

0120−62−1192 年中無休・24時間受付

前任の関口和幸氏はこども家庭部長に異動されました。
5年間、お世話になりました。

● 4月１日付け
産業経済部長  生方  宏昌 氏　前任：健康部長
区では商店街振興を図るため、様々な施策を実施しています。
今後も精一杯努力いたしますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

練馬区役所人事異動

商店会新会長紹介

問い合わせ先
練馬区清掃リサイクル課清掃事業係

TEL 03-5984-1059 　

東京 23 区における廃
棄物処理手数料の上限
額が改定されるため、
廃棄物処理にかかる契
約額が変更になる場合
があります。
また、区の収集に出している事業者の方は、事業
系有料こみ処理券の料金とデザインが変わります
のでこ注意ください。詳しくは練馬区ホームペー
ジをこ確認ください。

令和5年10月1日（日）から

事業系一般廃棄物
処理手数料

を改定します

ワーナー ブラザース スタジオツアー東京
‐メイキング・オブ・ハリー・ポッター
アジア初で世界最大規模となるハリー・ポッターの世界を楽しめる
体験型施設がとしまえん跡地にグランドオープン！

2023年
6月16日
オープン！

　人気映画「ハリー・ポッター」の世界を体感
できる屋内施設「ワーナーブラザース　スタ
ジオツアー東京‐メイキング・オブ・ハリー・
ポッター」が6月16日グランドオープンしま
した。建物面積は約3万平方メートル。魔法
省のセットは広さ900平方メートル以上、壁の
高さが9mを超える巨大なものなど、「映画制
作の裏側を体験できるウォークスルー型の施
設」になっています。
　練馬区は令和5年を彩る3大プロジェクトの
ひとつ、「ねりまシティ・ウィザード・プロジェ
クト」を展開。練馬駅～豊島園駅間の商店会等
と連携して、オリジナルの魔法メニューの開発
やフォトスポットの設置などを進めており豊島
園周辺も盛り上がりを見せています。
　日本国内に限らず、周辺国からのインバウ
ンド需要も見込まれているこの機会に、区商
連も一体となって練馬区を盛り上げていきまし
ょう！

第1ブロック
江古田銀座商店会 
新任：柳 済龍
（退任：内田 憲之）

第3ブロック
おとり様商店会
新任：木内 知己
（退任：清水 利明）

第4ブロック
富士見台本町通り商店会
新任：千田 佳代
（退任：亀田 秀明）

第5ブロック
氷川台駅前商店会
新任：風祭 喜隆
（退任：梨元 伸幸）
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お祝やご贈答に
� どうぞご利用下さい。

練馬区内共通商品券
練馬区商店街連合会

練馬区商店街振興組合連合会

地元で宣伝するなら

区商連ニュース・区商連ホームページを制作しています

練馬・板橋の
タウン誌

協同クリエイティブ
☎03-3975 -7143
http://www.kacce.co.jp

広告や PRブログ
いつでも募集中！

SNSをフォローして、
IMAの最新情報をCHECK !

光が丘 IMA
@ima_hikari

LINE

光が丘 IMA
@imahikari.official

Instagram

光が丘 IMA
@IMA_PR

Twitter

   区商連の動き 令和5年４月～６月

４月７日（金）　午後1時30分より合同役員会を共用会議室
で開催。練馬区産業経済部長着任のあいさつ。練馬区からの
令和5年度キャッシュレス決済ポイント還元事業の報告。第
72回商連・第29回振連通常総会・懇親会の開催について協
議。令和5年度中元売出し招待会について協議。商連・振連
令和5年度収支予算（案）について協議。第32回チャリティゴ
ルフ大会について協議。第36回照姫まつり出展について協議。
その他報告2件。
４月７日（金）　午後3時30分より定例理事会を共用会議室
で開催。第72回商連・第29回振連通常総会・懇親会の開催
について決定。令和5年度中元売出し招待会について決定。
商連・振連令和5年度収支予算（案）について了承。その他報
告1件。
４月21日（金）　午後2時30分より共用会議室で商連会計
理事により令和4年度収支決算検査。
４月27日（木）　午後2時より共用会議室で商連監事により
令和4年度収支決算監査引き続き振連監事により令和4年度
収支決算会計監査。
４月30日（日）　午後5時30分より共用会議室で振連監事に
より令和4年度収支決算会計監査。
５月２日（火）　午後1時30分より合同役員会を共用会議室
で開催。第72回商連通常総会の提出資料および第29回振
連通常総会の提出資料について協議。第36回照姫まつり出
展について協議。
５月２日（火）　午後３時30分より定例理事会を共用会議室
で開催。第72回商連通常総会の提出資料および第29回振
連通常総会の提出資料について協議。
５月11日（木）　令和5年度ねりまプレミアム付商品券申込
開始。
５月14日（日）　第36回照姫まつりに練馬区商店街連合会
出展。
５月20日（土）　午後２時よりホテルカデンツァ東京2階「ア
ゼリア」で第72回商連通常総会および第29回振連通常総会
を開催。引き続き午後４時30分より地下2階「ラ・ローズ」で
合同懇親会を開催。
６月７日（水）　午後2時より合同役員会を共用会議室で開
催。練馬区から令和5年度商店街魅力発信支援事業、デジタ
ルアドバイザー派遣制度の創設の２件報告。令和５年度プレ
ミアム付商品券の申込状況、令和5年度活力ある商店街づく
り補助事業の募集など報告10件。

                   

　練馬区商業まつり中元売出しは、
6月23日から7月31日までの間で、
各商店会の決めた日程で実施します。
　本年度の中元売出しの景品は、特
賞が「明治座9月純烈公演」ペア650
組1,300名ご招待。1等はビール券6
枚進呈や区内共通商品券3,000円分
または映画鑑賞券ペアご招待（ 1等は
商店会により景品が異なります）。2
等は「練馬区内共通商品券500円券1
枚」を進呈。3等以下は参加する商店
会が独自の景品を用意します。なお、

「明治座９月純烈公演」は、令和5年9
月24日（日）明治座で開催します。お
客様へ日頃の感謝として還元していき
ましょう。

練馬区商業まつり
中元
売出し

全国都市農業
フェスティバル開催！
世界都市農業サミットで得た成
果や知見を更に発展・深化さ
せるため、令和5年11月19日

（日）都市農業が盛んな国内の
自治体と連携して「全国都市
農業フェスティバル 」が開催さ
れます。区商連ではフェステ
ィバルに合わせたイベントを
開催予定です。

イベント
詳細

https://www.city.nerima.tokyo.jp/kankomoyoshi/
nogyo/toshinou_festival/fes_gaiyou.html

令和5年度 ねりまプレミアム付商品券
30％ のプレミアム率で発売中！

プレミアム付商品券の利用を通じて、区民の
皆様に商店街を応援していただき、景気回復
にはずみをつけましょう。

［販売期間］	７月5日（水）〜8月4日（金）
［利用期間］	７月5日（水）〜12月31日（日）

        でしReport▶︎

　受講者は50代～70代の主婦が多く、「熱心に丁寧におしえてもらった」「商店街のお店を深く知
る機会になり、専門的な話を伺えて勉強になった」という声や、内容については「大満足」６７%、

「満足」31%とほとんどの方が満足という評価をいただきました。また参加店の方からは「新規客
の誘引にとても役立つ」「まちゼミ後に入会される方がいて周知に繋がっている」「お客様に店の思い
を伝えるチャンスをいただける」などの意見もあり、次回も参加したいという声が多数ありました。
　次回の開催は2024年1月ごろを予定しております。新規顧客の獲得や売上のアップ、顧客満
足度の向上を図りたい方、また、お店を知ってもらえるチャンスですので、ぜひご参加ください！ 

第10回「まちゼミねりま」のアンケート集計結果です。

◎開催期間：
　2023年1月20日（金）〜2月22日（水）
◎受講者数737人
　回収数494枚　回収率67.0%

受講者について 性
別

男性 95 20.6%

女性 367 79.4%

職
業

自営業 24 5.2%

会社員 69 15.0%

パート 87 19.0%

主婦 165 35.9%

学生 19 4.1%

その他 88 19.2%

年
代

20代 29 6.3%

30代 34 7.4%

40代 39 8.5%

50代 89 19.3%

60代 159 34.6%

70代 108 23.5%

未記入 2 0.4%

第10回  （2023年）
「まちゼミねりま」開催結果報告

特賞は
明治座9月
純烈公演
ペアご招待！



（4） 　令和 5 年 7 月 20 日　 第 251 号区 商 連 ニ ュ ー ス

東京都商店街振興組合連合会「商店街ニュース」：東京都の商業に関する情報や、各商店会の取材記事などが毎月掲載されています。バックナンバーはこちら ⇒ http://www.toshinren.or.jp

区商連事務局 ☎ 3991-2241  FAX 3991-2276
https://www.nerima-kushoren.jp/evpastlist

このコーナーは、各商店会からの報告をもとに掲載して
います。原稿用紙に写真を添えて、お寄せください。
お待ちしてます！

2023年3月～6月

　

台
設
置
し
ま

し
た
。
ホ
ー

ム
ペ
ー
ジ
で

は
、
会
員
の

紹
介
に
と
ど

ま
ら
ず
、
冬
の

風
物
詩「
関
の
ボ
ロ
市
」や

武
蔵
関
公
園
、
亀
の
湯

な
ど
武
蔵
関
エ
リ
ア
全
体

の
見
所
や
ス
ポ
ッ
ト
、
地
域
住
民

の
声
な
ど
を
紹
介
し
て
い
ま
す
。

　
「
限
ら
れ
た
予
算
の
使
い
方
を

見
直
し
た
ん
で
す
。
コ
ロ
ナ
禍
の

前
ま
で
は『
武
蔵
関
ふ
れ
あ
い
ま
つ

り
』と
い
う
イ
ベ
ン
ト
を
行
い
、
地

域
の
皆
さ
ん
に
喜
ば
れ
て
き
ま
し

た
。
た
だ
１
日
限
り
の
イ
ベ
ン
ト

に
予
算
を
か
け
て
い
た
の
で
、
こ

れ
を
見
直
し
、
地
域
の
防
犯
に
役

立
て
る
こ
と
に
し
ま
し
た
。
ホ
ー

ム
ペ
ー
ジ
は
、
副
会
長
と
若
手
２

人
の
３
人
が
中
心
と
な
っ
て
作
り

ま
し
た
」

　
平
岩
会
長
が「
こ
れ
か
ら
び
っ
く

り
す
る
く
ら
い
大
き
く
変
わ
る
」と

期
待
し
て
い
る
の
が
、
西
武
新
宿

線
の
駅
高
架
化
工
事
と
そ
れ
に
伴

う
駅
周
辺
の
再
開
発
で
す
。
北
口

に
は
、
こ
れ
ま
で
な
か
っ
た
駅
前
広

場
の
計
画
が
決
定
し
た
と
言
い
ま

す
。

　
「
駅
前
広
場
に
は
、
タ
ク
シ
ー
や

バ
ス
の
ロ
ー
タ
リ
ー
が
で
き
る
予
定

で
す
。
今
ま
で
の
バ
ス
通
り
は
踏
み

切
り
も
あ
り
狭
く
て
危
な
い
と
指

摘
さ
れ
て
き
ま
し
た
が
、
光
が
丘

を
通
っ
て
吉
祥
寺
に
抜
け
る
２
３
０

号
線
の
道
路
整
備
が
、
駅
の
高
架

工
事
と
同
時
に
進
め
る
こ
と
が
決

ま
っ
た
よ
う
で
す
。
石
神
井
川
の

拡
幅
工
事
も
進
ん
で
い
ま
す
」

　

今
後
の
再
開
発
に
向
け
、
ま
ち

づ
く
り
協
議
会
の
会
合
へ
の
参
加

な
ど
、
商
店
会
の
代
表
と
し
て
、

一
住
民
と
し
て
も
忙
し
く
な
り
そ

う
で
す
。

　
「
北
口
は
、
関
町
北
小
学
校
、

関
中
学
校
、
石
神
井
高
校
、
東
京

女
子
学
院
、
関
町
白
百
合
幼
稚
園

が
あ
り
、
文
教
地
区
で
も
あ
り
ま

す
。
防
災
に
強
く
、
風
通
し
の
よ

い
街
に
な
っ
て
ほ
し
い
。
将
来
の
地

域
の
人
の
た
め
に
、
い
ろ
い
ろ
提
案

し
て
い
く
つ
も
り
で
す
」と
、
広
い

視
野
で
商
店
会
を
捉
え
て
い
る
平

岩
会
長
の
言
葉
で
し
た
。

　

武
蔵
関
駅
北
口
商
店
会
は
、
武

蔵
駅
北
口
か
ら
伸
び
る
道
の
４
０
０

〜
5
０
０ｍ
ほ
ど
の
商
店
会
で
す
。

昭
和
46
年
５
月
に
若
宮
通
り
街

路
灯
会
と
し
て
発
足
し
、
平
成
17

年
に
現
在
の
名
称
に
変
更
し
ま
し

た
。
令
和
２
年
11
月
に
８
年
ぶ
り

２
度
目
の
就
任
と
な
っ
た
平
岩
徳
一

会
長
に
お
話
を
伺
い
ま
し
た
。

　
「
小
売
よ
り
も
歯
科
医
院
や
飲

食
店
が
多
く
、
ど
の
会
員
を
と
って

も
駅
か
ら
２
分
く
ら
い
と
近
い
の
が

特
徴
で
す
。
行
列
の
で
き
る
青
果

の
八
百
久
さ
ん
は
、
も
と
は
南
口

に
い
て
駅
か
ら
遠
か
っ
た
の
で
、
こ

ち
ら
に
引
っ
越
し
て
き
た
ん
で
す
よ
」

　

今
年
２
月
に
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を

開
設
し
た
ほ
か
、
３
月
に
安
全
・

安
心
に
備
え
て
防
犯
カ
メ
ラ
を
５

商店会紹介
＃ 051　 

武蔵関駅北口
商店会

創立：昭和46年５月 
会長：平岩徳一 
会 員 数：58
（令和５年５月）

開設されたホームページ

上：商店会の様子� 下：商店会のアーチ

5月1日（月）〜31日（水）　大泉学園駅前6商店会
井頭商店会・大泉学園駅南口商店会・学芸大前通り商店会・東大泉商栄会・
東大泉仲町銀座商店街・ロードふじみ商店会

牧野博士ゆかりの商店会めぐりデジタルスタンプラリー

　およそ3 年ぶりとなった江古田ナイトバザールは、時折雨が降るあいにくの天候で
したが、およそ3,000 名のお客様に来場いただきました。チアリーディングパフォー
マンス・ガラガラ抽選会などを開催しました。メインイベントはウルトラヒーロー撮影
会・江古田のヒーロー「エコダイザー」お披露目会。雨模様のため室内で撮影会を
行いましたが「ウルトラマンジード・ウルトラマンエックスと撮影できて良かった」と好

評でした。また、「ガラガラ抽選
会の景品が良くてビックリしまし
た！」と大変喜ばれました。次回の
江古田ナイトバザールは5月27日

（土）開催。サンバパレードが復活
します！ どうぞお楽しみに。 
 （報告者：諸井良治）

3月25日（土）　 栄町本通り商店街振興組合
第143回  江古田ナイトバザール

5月28日（日）　アニメプロジェクトin大泉推進連絡会
 （商店会では東大泉商栄会・大泉学園町商店会が参加）

アニメプロジェクトin大泉

　牧野博士モデルの NHK連続テレビ小説「らんま
ん」の放送に合わせ、大泉の６商店会が連携してデ
ジタルスタンプラリーを行いました。牧野記念庭園
や商店会など合計７か所に設置されたデジタルスタ
ンプを集めた方の中から、抽選で大型テレビや高
知県産食品などが当たります。お客様からは「引っ
越してきて１年でまだまだ地域で知らない所も多く、
家族で楽しく街探検できる企画でした。日々の暮ら
しの中で練馬に愛着がわき、活気ある商店街のあ
るこの街が、子どもたちの故郷になればと願ってい
ます」などの感想をいただきました。紙のスタンプラ
リーは協力店を見つけたり、商品の引き換えに必要
な人の確保が難しかったですが、デジタルだと運営
の負担が少なかったです。お客様も QRコードに慣
れてきて、期間中、専用サイトに約6,135名のア
クセスがありました。 （報告者：加藤輝幸）

　「第36回照姫まつり」は、石神井
公園とその周辺で開催されました。時
折小雨の降る中、照姫、泰経、奥方
を中心に総勢100名の行列が豪華絢
爛な時代衣装で街を練り歩き、来場
者数も45,000人と大盛況！ そのほか
にも、各ステージでのパフォーマン
ス、出展など盛りだくさんの内容でし
た。商連も会場に出展し、共通商品
券の PRと販売を行い、多くのお客
様にご購入いただき完売しました。

5月14日（日）
練馬区商店街連合会

照姫まつりに
 ブース出展

　３年ぶりの開催となりましたが、梅雨の晴れ間
の中、多くの人出でにぎわいました。初めての
試みのスタンプラリーでは、魔法使いの仮装を
して行くとスタンプ２個と引き換えができるた
め、可愛らしい“魔法使い”がちらほら。景品交
換所の前には開始前より長蛇の列ができ、用意
した景品500個が１時間足らずでなくなりまし
た。 他にも商店街のマスコットキャラクター
「ニャンピー」や大道芸のパフォーマンスに大変
な盛り上がりに。江村理事長は「久しぶりのにぎ
わい」と目を細めていました。「次は9月30日
の中村橋阿波踊りで、熱中症とコロナ対策をし
て実施します。その次が10月の猫飛夕市のハ
ロウィンですね」と話していました。

6月10日（土）　サンツ中村橋商店街振興組合
サマースタンプラリー猫飛夕市

　五月晴れのなか、
5つの会場を巡回バ
スでつなぐ大泉発の
アニメイベントが4
年ぶりに開催されま
した。 スタンプ ラ

リーも子どもたちに大人気 !  妙延寺（東大泉商
栄会）と大泉風致地区公園（大泉学園町商店
会）の両会場では、キャラクターショーやスペ
シャルライブなどで盛り上がりました。妙延寺で
は、フライドポテトに付けるディップを競い合う
「でぃっぷ１ぐらんぷり」に10店舗が参加し好
評。大泉風致地区公園では、家族みんなで楽
しめる、ふれあい動物園やフラダンスショー、も
ちつきなど様々な企画がありました。


